

## Volkswagen zeigt den neuen Golf in der Autostadt

**Das Kunden-Center der Autostadt in Wolfsburg öffnet vom 18. bis 20. Oktober 2012 wieder seine Türen für die Auto-Show. Höhepunkt der diesjährigen Fahrzeugausstellung ist der neue Golf. An drei Abenden können Besucher ab 19 Uhr die siebte Generation des Bestsellers in verschiedenen Ausstattungsvarianten erleben und damit schon drei Wochen vor der offiziellen Markteinführung kennenlernen.**

Als musikalischer Liveact spielt jeden Abend die Band „Max and Friends“. Der mit der Autoschau verbundene Eintritt in die Autostadt ist ab 18 Uhr kostenlos. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Golf.